



Política Aviso de Privacidad Integral

Aviso de Privacidad de la Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico del Estado de Chiapas

Aviso de privacidad integral

La Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico del Estado de Chiapas, con domicilio en la Avenida Argentina, esquina calle Uruguay Número 349 de la Colonia el Retiro C. P. 29040 de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas es la responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable.

Datos personales que se recaban y la finalidad de su tratamiento.

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de realizar la contratación del personal de nuevo ingreso, la aplicación de los movimientos nominales de alta y baja del personal, generar las constancias respectivas, elaborar informes, en su caso, establecer comunicación para dar seguimiento en la actualización de los expedientes de los mismos, así como para aclarar dudas sobre sus datos, ya sea por algún error o imprecisión, notificación de cancelación o cambio de horario, fecha y/o sede. Para la finalidad antes señalada se recabarán sus datos personales como: nombre completo, firma, CURP, RFC, Clave de Elector o FUAR, domicilio, fecha de nacimiento, estado civil, teléfono móvil y particular, correo electrónico, la imagen fotográfica, y demás datos personales con la cual sea identificable, la cual en ciertos contextos podría resultar un dato personal sensible. La entrega de los datos personales es obligatoria. La omisión, imprecisión o falsedad de los datos, será causa válida para generar las responsabilidades administrativas a que haya lugar. En caso de no manifestar de forma expresa su oposición, se entiende que existe consentimiento para el tratamiento de los datos en los términos citados en este aviso de privacidad.

Fundamento legal para llevar a cabo el tratamiento.

La Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico del Estado de Chiapas trata los datos personales antes señalados con fundamento en los artículos sexto, Base A, fracciones II y III y 16, segundo párrafo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; tercero, fracción XXXIII, cuarto, 16, 17 y 18 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados ; primero y 17 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal; primero,



Segundo y tercero del Decreto por el que se crea la Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico del Estado de Chiapas.

Mecanismo para ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO).

El titular de los datos personales o su representante, podrán ejercer los derechos ARCO personalmente ante el Módulo de Atención de la Unidad de Transparencia de la Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico del Estado de Chiapas, con domicilio en la Avenida Argentina, esquina calle Uruguay Número 349 de la Colonia el Retiro C. P. 29040 de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>), o por medio del correo electrónico arbitraje_medico@transparencia.chiapas.gob.mx

Transferencia de datos personales.

No se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Cambios al aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de nuestro portal de Internet: <http://cecam.chiapas.gob.mx>